



Un momento del entrenamiento con las bicis adaptadas. // M.G. Brea

## Usuarios del Juan María debutan en la carrera nocturna de Praia América con las bicis adaptadas de Nigrán

Apenas llevan dos meses disfrutando de los paseos en bici gracias a las bicis adaptadas adquiridas por el Concello de Nigrán y hoy se entrenan en una competición. Usuarios del centro Juan María de atención a personas con diversidad funcional participan en la carrera nocturna H2K de Praia América, organizada por el gimnasio Plaza en colaboración con el Ayuntamiento. Los alcaldes de Baiona y Nigrán serán los encargados de manejar los vehículos junto con el edil de Deportes nigranés, Luis Sanromán, y el policía local Fernando Molares, voluntario de DisCamino que se ha encargado hasta ahora de llevarlos por el municipio en sus ratos libres. Más de 400 corredores disputarán la prueba, que ofrece dos recorridos de 5 y 10 kilómetros a partir de las 20.30, pero los actos arrancarán a las 19.30 con una clase gratuita de zumba y la competición para los deportistas más jóvenes.